

## Comisión Permanente Interanglicana sobre Unidad, Fe y Orden

### Comunicado de prensa 2019



La Comisión Permanente Interanglicana de Unidad, Fe y Orden (IASCUFO) celebró su reunión anual en Kuala Lumpur, Malasia, en la Provincia de Asia Sudoriental del 6 al 11 de diciembre de 2019. Esta fue la última reunión de la IASCUFO bajo su mandato actual.

La Comisión fue acogida por la Diócesis de Malasia Occidental y agradece al reverendísimo Datuk Ng Moon Hing, Obispo de la Diócesis de Malasia Occidental y Arzobispo y Primado de la Provincia del Sudeste Asiático, y al Reverendo Canon Dr. Steven Abbarow, Director en funciones de Seminario Teológico de Malasia y miembro de la Comisión, Sra. Anne Abbarow y Sra. Maria Thomas, por su generosa hospitalidad. Los miembros de la Comisión se tuvieron encantados de unirse al culto dominical en la Catedral de Santa María; Iglesia de Todas las Almas, Sri Hartamas; Santísima Trinidad, Bukit Bintang; y la Iglesia de San Pablo, Petaling Jaya. El trabajo de la Comisión se sostuvo en la oración diaria y en la celebración de la Eucaristía.

El mandato de la IASCUFO define y dirige su labor. La Comisión tiene la responsabilidad de:

- Promover la profundización de la Comunión entre las Iglesias de la Comunión Anglicana, y entre esas Iglesias y las demás iglesias y tradiciones del *oikumene* cristiano;
- asesorar a las Provincias y a los Instrumentos de Comunión sobre todas las cuestiones de compromiso ecuménico, propuestas de acuerdos ecuménicos nacionales, regionales o internacionales o esquemas de cooperación y unidad, así como sobre cuestiones que toquen la fe y la orden anglicana;
- revisar la evolución de los ámbitos de la fe, el orden o la unidad en la Comunión Anglicana y entre los socios ecuménicos, y dar consejos a las Iglesias de la Comunión Anglicana o a los Instrumentos de Comunión sobre ellas, con la intención de promover comprensión, coherencia y convergencia tanto en los asuntos de la Comunión Anglicana, como en el compromiso ecuménico;
- ayudar a cualquier Provincia en la evaluación de nuevas propuestas en las áreas de Unidad, Fe y Orden según lo solicitado.

La Comisión recibió un informe sobre la educación teológica en la Comunión Anglicana (TEAC) de su Director, el Reverendo Canon, el Dr. Stephen Spencer, y el Profesor Paulo Ueti, elogiando energicamente este trabajo y su trayectoria planificada durante los próximos ocho años. El Dean Nak-Hyon Joo (Consulta litúrgica anglicana internacional IALC) compartió las reflexiones

de la IALC sobre la formación litúrgica de todos los bautizados y presentó 'Oraciones por el arrepentimiento y la reconciliación' y 'Orando con una sola voz: Recursos litúrgicos para la Comunión Anglicana', ambos preparados por el IALC para el Grupo de Trabajo de los Primados. La IASCUFO acogió con beneplácito este trabajo. Algunos de los recursos litúrgicos propuestos se incorporaron al culto de la Comisión.

El informe de la Comisión sobre antropología teológica se completó bajo el título *Creado en la imagen de Dios*. El informe explora la naturaleza y la dignidad de la persona humana creada a imagen de Dios y llamada por Cristo a compartir la vida de Dios, destacando las implicaciones de la comprensión cristiana de la humanidad con respecto a la justicia económica y ambiental. Este informe se presentará al CCA para su encomienda a las Iglesias de la Comunión Anglicana para su estudio y reflexión.

De conformidad con la resolución del Consejo Consultivo Anglicano, en su reunión celebrada en Hong Kong en abril de 2019, que puso en marcha un nuevo procedimiento para la recepción de textos ecuménicos, la IASCUFO examinó la evolución de los diversos diálogos bilaterales internacionales en los que la Comunión Anglicana es socio. Recibió la Declaración Acordada *Stewards of Creation: A Hope-Filled Ecology* (sobre la creación, medio ambiente, y mayordomía), recientemente finalizada por la Comisión Internacional para el Diálogo Teológico Anglicano-Ortodoxo (ICAOTD). La IASCUFO elogió esta Declaración y expresó su agradecimiento a los miembros de la ICAOTD. En el marco del nuevo procedimiento de recepción de textos ecuménicos, esta declaración convenida se debatirá en una reunión de la IASCUFO en 2021 con una mayor participación, extraída del CCA y de los Copresidentes anglicanos de los diálogos bilaterales internacionales, con miras a que se envíe a la 18a reunión del Consejo Consultivo Anglicano en 2022. La IASCUFO también comentó el proyecto inicial de la declaración acordada elaborada por el Diálogo Internacional Reformado —Diálogo Anglicano (IRAD), *Koinonia: El Regalo y El Llamado de Dios*.

En 2019 se cumplió el vigésimo aniversario de la Declaración Conjunta sobre la Doctrina de la Justificación (JDDJ), firmada originalmente por la Federación Luterana Mundial y la Iglesia Católica Romana, con la que el Consejo Metodista Mundial, la Comunión Mundial de Iglesias Reformadas y la Comunión Anglicana están ahora alineados. La IASCUFO recibió un informe de la consulta de estas cinco comuniones mundiales sobre el JDDJ celebrada en Notre Dame, EE. UU., en marzo de 2019. La Comisión acogió con beneplácito el principio, expresado en la declaración que se desprende de la reunión, de que "todas nuestras actividades deben guiarse por el primer imperativo de "Desde el conflicto hasta la *Comunión* (Lund 2016): Siempre debemos comenzar desde la perspectiva de la unidad y no desde el punto de vista de la división para fortalecer lo que se lleva a cabo en común, aunque las diferencias sean más fáciles de ver y experimentar".

En conversación con el Sr. David White (Director de Operaciones de la Oficina de Comunión Anglicana), la IASCUFO recibió un informe sobre los trabajos preparatorios de la Reunión de Primados, que tendrá lugar en enero de 2020, y para la Conferencia de Lambeth, en Julio de 2020. La Comisión acogió con satisfacción la oportunidad de incorporarse al orden del día de ambas reuniones de conformidad con su mandato de asesorar a los Instrumentos de Comunión.

Los miembros de la IASCUFO tuvieron la gracia de congratular el Reverendo Dr. William Adam en su nuevo papel como Director de Unidad, Fe y Orden para la Comunión Anglicana, que mantiene junto a su papel como Asesor Ecuménico Del Arzobispo de Canterbury. La Comisión expresó su profundo agradecimiento al ex Director, El Reverendo Canon, Dr. John Gibaut, por su liderazgo en la labor de Unidad, Fe y Orden en nombre de la Comunión Anglicana y le deseó todo el éxito y las ricas bendiciones en su nuevo ministerio como Presidente , Provost y vicerrector de la Universidad Thorneloe, Sudbury, Canadá. Los miembros de la Comisión agradecieron al Dr. Adam y al Reverendo Neil Vigers, del Departamento de Unidad, Fe y Orden,

su apoyo incondicional al trabajo de la Comisión y su compromiso con el recurso del labor ecuménico de la Comunión Anglicana.

**Presente:**

El Profesor su Reverendísimo Stephen Pickard (Iglesia Anglicana de Australia) – Presidente

El Canon Revd Dr. Steven Abbarow (Iglesia de la Provincia del Sudeste Asiático)

El reverendo profesor Paul Avis (Iglesia de Inglaterra)

El Reverendísimo Dr. Howard Gregory (Iglesia en la Provincia de las Indias Occidentales)

El Reverendísimo Kumara Illangasinghe (Iglesia de Ceylon)

El muy reverendo Nak-Hyon Joo (Consulta Litúrgica Anglicana Internacional)

El Reverendísimo Michael Lewis (Provincia de Jerusalén y Oriente Medio)

La Reverendísima Victoria Matthews (Iglesia Anglicana en Aotearoa, Nueva Zelanda y Polinesia)

La profesora Revd Canon Charlotte Methuen (Iglesia de Inglaterra)

El reverendo profesor Canon Simon Oliver (Iglesia de Inglaterra)

Profesor Andrew Pierce (Iglesia de Irlanda)

La Dra. Sarah Rowland Jones (Iglesia en Gales)

Profesor Paulo Ueti (Alianza Anglicana y Educación Teológica en la Comunión Anglicana)

El profesor Jeremiah Yang (Iglesia Anglicana de Corea)

Personal de la Oficina de Comunión Anglicana:

El Reverendo Dr. William Adam (Director de Unidad, Fe y Orden)

El Reverendo Canon Dr. Stephen Spencer (Director de Educación Teológica en la Comunión Anglicana)

El Revd Neil Vigers (Ejecutivo del Programa, Departamento de Unidad, Fe y Orden)

Sr. David White (Director de Operaciones de la Oficina de Comunión Anglicana)

Se recibieron disculpas de:

El Reverendísimo Dr. Victor Atta-Baffoe (Iglesia de la Provincia de Africa Occidental)

El Reverendísimo William Mchombo (Iglesia de la Provincia de Africa Central)

Crédito de la foto: ACO/ Neil Vigers. Nota para los editores: De conformidad con la Resolución B17:04 del ACC 17, se prevé que se nombrará una nueva Comisión después de la Conferencia Lambeth 2020.